

SITUACIÓN DEL SOLAR CERCANO A LAS OFICINAS DE ATOS

Queremos trasladaros la propuesta que hemos recibido de una compañera en relación al estado de abandono del solar que se encuentra junto a nuestras oficinas de la calle Albarracín, exactamente en la esquina con la calle Albasanz.

La idea es que todos y cada uno de nosotros reclamemos al Ayuntamiento de Madrid su intervención urgente para que erradique los problemas de olores, roedores... que se están occasionando.

Podéis hacerlo a través de la Web:

https://www-s.munimadrid.es/SYR_003_WACiudadanos/validarFormularioSYRNoTributaria.do

Proponemos este texto y estas fotos para mayor comodidad, o podéis incluir otros de vuestra elección:

- “Quiero denunciar el incremento de roedores transitando por las aceras de calles Albasanz y Albarracín procedentes del solar existente en la esquina entre esas dos calles. Estos terrenos privados han sido ocupado por varias personas que cada día acumulan todo tipo de basuras en su interior sin que la propiedad parezca mover ficha. Aunque entiendo que el Ayuntamiento pueda no tener competencia en el interior de una propiedad privada. si creo que es responsable a la hora de evitar posibles problemas de salud pública que se están generando en los aledaños y debe actuar a la mayor urgencia posible.”



Otra forma más cómoda es a través de nuestros Smartphone a través de la APP “Avisos Madrid” de Ayuntamiento:

<http://www.madrid.es/portales/munimadrid/es/Inicio/El-Ayuntamiento/Atencion-a-la-ciudadania/Applicacion-movil/Applicacion-movil-Avisos-Madrid?vgnextfmt=default&vgnextoid=c67bd881111f7410VgnVCM1000000b205a0aRCRD&vgnextchannel=b9254bbed88f7410VgnVCM1000000b205a0aRCRD>

Cuantas más reclamaciones generemos más fuerza tendrá la misma y antes conseguiremos solucionar el problema.